



GENTE

UNIVERSIDADES | INAUGURACIÓN Y CLASES

Feliz regreso a las aulas

Inicio de curso para los mayores que participan en el Programa de la Experiencia

C.A.S.

RETORNAN felices a las aulas. Los mayores de 55 años que participan en el Programa Interuniversitario de la Experiencia en la Universidad de Salamanca y Universidad Pontificia iniciaron las clases unos, y acudieron al acto de apertura otros, con esa ilusión de seguir aprendiendo sin importar la edad que uno tenga. En la Universidad Pontificia, el rector Ángel Galindo presidió la inauguración del curso en el aula magna, donde Unamuno fue el gran protagonista. El profesor de la Facultad de Filosofía,

Luis Andrés Marcos, fue el encargado de pronunciar la lección inaugural titulada 'Herederos de Unamuno', acompañado en su exposición por el nieto del escritor, Pablo de Unamuno. Por su parte, en la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca las clases para los matriculados, cuya cifra ha vuelto a incrementarse, comenzaron con las asignaturas obligatorias para los alumnos de 1º, 2º y 3º, y con el curso Monográfico de Arte Románico. La actividad docente continúa hoy con la conferencia "Carpe diem en Horacio, Garcilaso y Fray Luis de León" impartida por Rosario Cortés.



El rector de la Pontificia, Ángel Galindo, inauguró el curso del Programa de la Experiencia en el aula magna./BARROSO

ECOS DE SALAMANCA



Torneo de hand remy en el Campo de Tiro y Deportes. Las participantes en el tradicional torneo de hand remy que se celebra en el Campo de Tiro y Deportes de Salamanca compartieron un banquete en el que tuvo lugar la entrega de premios a las ganadoras./GUZÓN



Con Juan y María. Familiares de Juan y María disfrutaron del enlace en Sancti Spiritus./GUZÓN



Invitados a la boda de Manuel y Miriam. En el Regio se reunieron los invitados a la boda de Manuel y Miriam a los que le desean lo mejor. /GUZÓN



Con la Benemérita. Invitados a la cena de la Guardia Civil en el Tryp Montalvo./GALONGAR



Cumple de Alejandro. El pequeño Alejandro celebró su primer año en El Trashoguero. Le deseamos que cumpla muchos más.



Felicidad para Jesús y Beatriz. Amigos y familiares de Jesús y Beatriz les felicitan por su enlace. /GUZÓN

¿Quieres ver reflejado tu acontecimiento favorito?
Escribe a la sección Gente, abierta a todos los lectores y envíanos fotografías de tus acontecimientos favoritos, como cumpleaños, matrimonios o bodas.
Dirección electrónica: salamanca@lagacetadesalamanca.es o por correo postal a La Gaceta de Salamanca. Avenida de los Cipreses, 81 37004 Salamanca.